



Paris, le 2 octobre 2024

« L'École des Odyssées » : près de 35 000 élèves inscrits au concours de création de podcast de France Inter.

1 400 classes de CM2 situées dans toute la France, dans les Outre-mer et même dans des établissements français à l'étranger ont rejoint L'École des Odyssées, le concours national de création de podcast lancé par France Inter, en partenariat avec Belin Éducation et avec le soutien de la MAE, dans lequel les élèves sont invités à découvrir un personnage historique et à lui imaginer son podcast.

Un engouement massif pour ce projet éducatif qui vise à sensibiliser les plus jeunes aux vertus de l'écoute et à leur permettre de développer différentes compétences (apprendre à se concentrer, développer sa créativité, apprendre à travailler en équipe, vérifier ses sources, restituer ses connaissances,...) et ce alors que les alertes des spécialistes quant aux effets néfastes de la surexposition aux écrans sur le développement des enfants sont de plus en plus nombreuses.

Pour accompagner professeurs et élèves dans ce projet, un [premier atelier en ligne](#) animé par Laure Grandbesançon et son équipe a été organisé le 26 septembre afin de leur présenter les différentes étapes de fabrication d'un podcast et de préciser les attendus du concours.

Deux autres séances de travail seront organisées prochainement : l'une autour de l'écriture, de la scénarisation et de la narration le 17 octobre ; l'autre autour du bruitage, du jeu d'acteur et de la réalisation du podcast le 9 janvier 2025.

Une équipe éditoriale de France Inter étudiera les projets finaux de chaque classe (constitués d'un écrit de 1 500 mots et d'un audio libre d'une à deux minutes) et désignera la lauréate en juin 2025.

La classe gagnante participera à l'enregistrement et au mixage de son podcast avec Laure Grandbesançon dans les studios de France Inter et verra son histoire intégrée aux Odyssées sur l'application Radio France.

L'OFFRE JEUNESSE DE RADIO FRANCE : UN PODCAST PAR JOUR, DES ACQUIS POUR TOUJOURS !

Radio France, premier groupe radiophonique, se tient aux côtés des parents et du monde éducatif pour contribuer à l'éducation et à l'accompagnement des jeunes publics. Avec une offre inégalée de podcasts à destination des enfants dès 2 ans, portant sur une diversité de thématiques sans pareille (éveil, contes, musique, information, Histoire...), les podcasts jeunesse de Radio France ont été téléchargés près de 135 millions de fois depuis 2018. En tout, une vingtaine de collections et plus de 3 500 épisodes sont à retrouver en libre accès sur la [plateforme Radio France](#).

A propos du podcast Les Odyssées

[Les Odyssées](#), la série de podcasts de Laure Grandbesançon, au large succès avec près de 40 millions d'écoutes cumulées depuis son lancement en juin 2019, embarque les enfants de 7 à 12 ans dans les péripéties des grandes figures et époques de l'Histoire comme la découverte de l'Amérique, la Révolution française, Cléopâtre, Jules Verne, Vercingétorix, mais aussi les figures de l'impressionnisme et bien d'autres encore...

A propos de Belin Éducation

Belin Éducation est une maison du groupe Humensis, spécialisée dans la diffusion du savoir et des connaissances. Elle développe ses activités d'édition dans tous les formats (livres, cahiers, manuels numériques, plateformes numériques) au service des enseignants et de la réussite des élèves de la maternelle aux études supérieures.

Enseigner la compréhension grâce à la connaissance fine de ses auteurs des classes de primaire et de la pédagogie de l'écoute est une de ses missions essentielles pour accompagner les professeurs des écoles et leurs élèves à travers des aventures auditives et culturelles.

A propos de la MAE

Numéro 1 de l'assurance scolaire depuis 1932, la MAE est le spécialiste de la protection de l'enfant et de la famille. Assureur mutualiste issu de l'économie sociale et solidaire, la MAE propose des solutions d'assurance pour sécuriser la vie de l'enfant à chaque âge et plus largement des protections familiales comme la prévoyance, le décès ou encore l'habitation. Agréée depuis 2008 par le ministère de l'Éducation nationale et de la Jeunesse, la MAE peut également intervenir en milieu scolaire pour mener des actions de prévention.

Toutes les informations sur www.mae.fr



Belin:
ÉDUCATION



Contact presse

Charlotte Savalle – charlotte.savalle@radiofrance.com